

Die Initiative „Verkehrswende in Buseck“ lädt Sie ein:



Der Anger und der Verkehr...

Liebe Anwohnerinnen und Anwohner rund um den Anger!

Die Initiative „Verkehrswende in Buseck“ ist in den letzten Monaten wiederholt auf die Verkehrssituation am Anger angesprochen worden. Dabei wurden uns Klagen und die Bitte um Unterstützung vorgetragen.

Nun möchten wir gerne mit möglichst vielen von Ihnen ins Gespräch kommen, um zu hören, was Sie zu der Situation am Anger zu sagen haben.

Als überparteiliche Initiative haben wir keine Entscheidungsmacht, können aber dabei unterstützen, damit die politisch Verantwortlichen über die Erfahrungen und Wünsche der Menschen informiert werden. Zudem können wir solchen Anliegen auch Nachdruck verleihen.

**Deshalb laden wir Sie ein zu einem Gespräch auf dem Anger:
Am Montag, den 22. Juli, um 18 Uhr am Thalschen Rathaus**

Wir werden für einige Sitzgelegenheiten und Pavillons sorgen, würden uns aber freuen, wenn auch Sie einen (Klapp-)Stuhl mitbringen. Der Parkplatz ist in dieser Zeit gesperrt. Wir bitten um Ihr Verständnis!

*Mit herzlichen Grüßen
Ihre Initiative „Verkehrswende in Buseck“*

ViSdP / Kontakt: verkehrswende-buseck@web.de – Markus Ihle, Bahnhofstraße 17, 35418 Buseck

Die Initiative „Verkehrswende in Buseck“ lädt Sie ein:



Der Anger und der Verkehr...

Liebe Anwohnerinnen und Anwohner rund um den Anger!

Die Initiative „Verkehrswende in Buseck“ ist in den letzten Monaten wiederholt auf die Verkehrssituation am Anger angesprochen worden. Dabei wurden uns Klagen und die Bitte um Unterstützung vorgetragen.

Nun möchten wir gerne mit möglichst vielen von Ihnen ins Gespräch kommen, um zu hören, was Sie zu der Situation am Anger zu sagen haben.

Als überparteiliche Initiative haben wir keine Entscheidungsmacht, können aber dabei unterstützen, damit die politisch Verantwortlichen über die Erfahrungen und Wünsche der Menschen informiert werden. Zudem können wir solchen Anliegen auch Nachdruck verleihen.

**Deshalb laden wir Sie ein zu einem Gespräch auf dem Anger:
Am Montag, den 22. Juli, um 18 Uhr am Thalschen Rathaus**

Wir werden für einige Sitzgelegenheiten und Pavillons sorgen, würden uns aber freuen, wenn auch Sie einen (Klapp-)Stuhl mitbringen. Der Parkplatz ist in dieser Zeit gesperrt. Wir bitten um Ihr Verständnis!

*Mit herzlichen Grüßen
Ihre Initiative „Verkehrswende in Buseck“*

ViSdP / Kontakt: verkehrswende-buseck@web.de – Markus Ihle, Bahnhofstraße 17, 35418 Buseck